

Exenciones tributarias

Jueves, 19 de Marzo de 2020 - Id nota:912321

Medio : El Mercurio de Antofagasta
Sección : Correo
Valor publicitario estimado : \$249800.-
Página : 13
Tamaño : 10 x 10

[Ver completa en la web](#)

Exenciones tributarias

● En medio de la revisión que se está realizando de las exenciones tributarias, además de analizar las exenciones a la tributación por mayor valor en la venta de acciones, cuotas de fondos de inversión, cuotas de fondos mutuos, que tengan presencia bursátil; y rentas presuntas, debería haber una revisión general de aquellas que se ha hablado menos, como por ejemplo, las exenciones establecidas para incentivar la actividad forestal en el DL 701 de 1974; los beneficios establecidos en favor de zonas

extremas, entre otras. Desde el punto de vista del IVA, se deberían examinar las exenciones establecidas en los artículos 12 y 13 de dicha ley, por ejemplo, las que benefician al transporte de pasajeros o a los seguros. En el caso del impuesto territorial, se debe perfeccionar la definición muy amplia que la ley tiene de los “Bienes Raíces Agrícolas” y revisar el listado de entidades exentas. Bien vale la pena evaluar de vez en cuando el real impacto de dichas políticas.

Gonzalo Polanco